



9 Pièces

254 m²

Réf. MZIUZ0107

1 495 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet exceptionnel mas en pierre est une magnifique propriété située à proximité d'Uzès, dans un cadre enchanteur de 3000m2 de terrain. Cette demeure de charme se distingue par son authenticité et son cachet remarquable. La propriété offre environ 254m2 habitable ainsi que des dépendances telles qu'un Mazet aménageable. L'habitation propose de vastes espaces de vie lumineux ainsi que 4 chambres, 3 salles de bain. La rénovation de cette propriété a été réalisée avec goût et qualité, en conservant tous les éléments architecturaux anciens. Elle est parfaitement adaptée pour une grande maison de ...

This stone farmhouse is an exceptional property located close to Uzès, in an enchanting setting with 3000m2 of land. This charming stone house is distinguished by its authenticity and remarkable character. The property offers around 254m2 of living space as well as outbuildings such as a Mazet that could be converted. The house offers spacious, light-filled living areas, 4 bedrooms and 3 bathrooms. The renovation of this property has been carried out with taste and quality, preserving all the old architectural features. It is ideally suited to a large family home or a hospitality activity. The ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

